

Hallo

Mein Name ist Selcan, aber ich werde Seli genannt.

Ich komme aus Wien, habe kurdische Wurzeln und wohne in einem oberösterreichischen Dorf mit meinem Mann, meiner 14-jährigen Tochter und unserer Katze.

Mich begleitet die Arbeit mit Kindern und deren Bildung schon viele Jahre.

Ich arbeite seit längerem als Lernbegleiterin im Onlinesetting. Nach mehreren Jahren Tätigkeit in verschiedenen Bereichen so wie auch im Kindergarten, habe ich mich für eine zusätzliche Ausbildung entschieden und bin nun Studierende der Sozialpädagogin im letzten Jahr.

In meinen Stunden ist es mir wichtig, auf die individuellen Bedürfnisse der Lernenden einzugehen, um jedem Kind einen einzigartigen Zugang zu freudvollem und erfolgreichem Lernen zu ermöglichen. Kreativität ist sowohl inhaltlich als auch methodisch ein wichtiger Bestandteil meiner Kurse.

Ich freue mich sehr auf unsere gemeinsamen Zeit!

Herzliche Grüße

Seli